



Bundesamt für Kommunikation
Dr. Martin Dumermuth
Zukunftstrasse 44
2503 Biel

Zürich, 23. Februar 2007

Anhörung UHF-/VHF-Richtlinien

Sehr geehrter Herr Dr. Dumermuth

Wir beziehen uns auf Ihr Schreiben vom 6. Februar 2007 und bedanken uns für die Möglichkeit, zum Entwurf der UHF-/VHF-Richtlinien, basierend auf dem nRTVG und E-RTVV, Stellung zu nehmen.

Die Richtlinien umfassen materielle und verfahrensrechtliche Bestimmungen für die künftige Nutzung und Zuteilung von digitalen Frequenzen für Radio und Fernsehen.

Die Nutzung der Frequenzen zur Verbreitung von digitalen Radio- und Fernseh- und weiteren (Multi)media-Programmen ist auch im Sinne des Verbandes SCHWEIZER PRESSE.

Aus unserer Sicht sind keine weiteren Anmerkungen zum Entwurf der Richtlinien anzubringen.

Freundliche Grüsse

RA Hanspeter Kellermüller
Geschäftsführer

RA Catherine Mueller
Rechtskonsulentin